

geur Gravel *cum futura successione*. Mgr L.-N. Bégin, archevêque de Québec et métropolitain de Nicolet, a présidé cette imposante cérémonie comme évêque consécrateur, assisté de Mgr Larocque, évêque de Sherbrooke, et de Mgr Cloutier, évêques des Trois-Rivières. Mgr l'évêque de Nicolet, revêtu de la *magna cappa*, occupait un trône en face de celui de son Métropolitain. Le sermon de circonstance a été prononcé par Mgr Decelles, coadjuteur de Saint-Hyacinthe. Toute l'église de la Province civile de Québec était représentée à cette cérémonie par les trois Archevêques d'Ottawa, de Québec et de Montréal. En outre des Archevêques et Evêques déjà mentionnés, on remarquait Mgr Gauthier, archevêque de Kingston, toujours si sympathique envers ses collègues de la province de Québec, Mgr Beaven, évêque de Springfield, Mass., et Mgr Blais, évêque de Rimouski.

Un grand nombre de prêtres venus des diocèses voisins et des Etats-Unis, réunis au clergé du diocèse de Nicolet, portait à 300 et plus le nombre des prêtres qui ont assisté à cette belle fête.

Immédiatement après la cérémonie du sacre, Mgr Brunault, assis en face de la nef entre les deux évêques assistants, a reçu les adresses des citoyens de Nicolet et de Saint-David d'Yamaska, paroisse natale de Sa Grandeur, qui a répondu éloquemment sur un ton pathétique qui trahissait les douces et fortes émotions dont son âme débordait.

Le dîner s'est pris au couvent des SS. de l'Assomption, immense édifice solidement construit de belles pierres régulièrement taillées. Vers la fin du dîner, Mgr Brunault a pris la parole pour remercier NN. SS. les Archevêques et Evêques, et tous les membres du clergé qui étaient venus témoigner de leur sympathie pour le nouvel élu du Seigneur, et il a exprimé à Mgr l'Evêque de Nicolet, son pasteur et son père bien-aimé, comme il se plaisait à l'appeler, les sentiments les plus délicats et les plus distingués. Mgr Gravel, prenant ensuite la parole sous l'influence d'une profonde émotion, a ému tous les cœurs, en exprimant à son illustre Coadjuteur et à tous ses collègues dans l'épiscopat, les plus beaux sentiments de reconnaissance, de sympathie, d'attachement respectueux et tendrement affectueux. Sa Grandeur a eu un bon mot pour tous, agrémenté de traits d'esprit et de couleur locale.